



# ITINERARIO

ISLAS MALVINAS - Salida 10/01/2025

Un viaje con historia y emociones intensas Conocé impresionantes paisajes y reviví momentos que marcaron nuestra memoria para siempre...

Día 1: viernes. Salida. Encuentro en horas de la mañana en Aeroparque Jorge Newbery para embarcar juntos el vuelo con destino a Rio Gallegos. Llegada a destino. Traslado y alojamiento. Cena.

Día 2: sábado. Desayuno. Salida en traslado hacia Aeropuerto Rio Gallegos para tomar el avión con destino a las Islas. Arribo a las Islas Malvinas, Aeropuerto Mount Pleasant, luego de los trámites aduaneros, traslado a la Ciudad en Ómnibus regular. Alojamiento. Cena.

Día 3: domingo. Desayuno. Visita al Cementerio Darwin, Goose Green y San Carlos. El cementerio de Darwin es un cementerio militar de las islas Malvinas que fue habilitado por el Reino Unido para sepultar a combatientes de Argentina que murieron en la guerra del Atlántico Sur en 1982. Llegar allí, toma una hora y media en vehículo desde Puerto Stanley y los visitantes podrán caminar por sus alrededores y presentar sus respetos a los caídos. Visita a los campos de batalla de Darwin y Goose Green donde en 1982 se llevaron a cabo duras batallas entre Argentina y el Reino Unido. Goose Green, asentamiento más grande del archipiélago. Si bien la historia es muy rica, tristemente se lo recuerda por ser sitio de la primera batalla en tierra entre Argentina y el Reino Unido, la noche del 28, 29 de mayo de 1982. Recorreremos la geografía que atestiguó el coraje y la entrega de tantos soldados y los memoriales que los recuerdan. Luego continuamos el recorrido hasta San Carlos. San Carlos es conocido por ser el lugar en donde se produjo el gran desembarco británico, esto el día 21 de mayo de 1982, en donde desembarcaron miles de soldados y fuerzas especiales, y donde comenzó la primera avanzada en dirección a Goose Green, para luego llevar a cabo la primera batalla terrestre que registra la guerra. En San Carlos se encuentra el Cementerio Británico, en un lugar llamado Blue Beach. Al finalizar las visitas, emprendemos el regreso a Puerto Argentino/Stanley.

Día 4: lunes. Desayuno. Día Libre: Sugerimos excursión opcional a Berthas Beach es una playa paradisíaca, donde se pueden disfrutar las diferentes tonalidades de sus aguas al mejor estilo caribe, los diferentes verdes de sus pastos y una vista privilegiada en cada uno de sus miradores. Durante el recorrido de la excursión se pueden observar las comunidades de pingüinos.

Día 5: martes. Desayuno. Operación Rosario. Recorrido Full Day 1982, en esta jornada, visitaremos los lugares en donde se produjeron los desembarcos y arribos de las fuerzas argentinas el día 2 de abril de 1982. En el transcurso de esta excursión, nuestros pasajeros serán llevados a conocer el Faro Cabo San Felipe (Pembroke), donde aparte de conocer los acontecimientos bélicos de la zona, podrán disfrutar de la belleza que alberga este lugar. Seguido a la visita al Faro, nos dirigiremos a un sector en donde hace muy poco existían campos minados, hoy es una de las playas más hermosas que existen en las Islas, donde habitan colonias de Pingüinos Magallánicos y diferentes variedades de Aves. Seguiremos nuestra excursión, con paradas en el Aeropuerto Local, memoriales de guerra, trincheras de guerra, terminando en el sector de Wireless Ridge, lugar del último repliegue de las fuerzas argentinas el día 14 de junio.

Día 6: miércoles. Desayuno. Visita Campos de Batalla TRASLADO Y CAMINATAS GUIADAS 1. Monte Tumbledown. Duración: 4,30 / 5 hs Exigencia: Moderada. En la caminata hasta la cima del monte Tumbledown (258 Mts snm) en esta visita se descubren varias trincheras construidas con piedras y chapas apoyadas sobre paredes rocosas y pozos de zorro con hermosas vistas de toda la cadena montañosa de la zona. En la parte superior aún se pueden ver las cocinas de campaña del regimiento BIM5 que se enfrentó en batalla a la guardia galesa. Regreso a la ciudad.

Día 7: jueves. Desayuno. Día Libre: Sugerimos excursión opcional: Campos de Batalla. Monte Harriet – Es una elevación de 291 Mts snm, es conocida por el lugar donde ocurrió la batalla del Monte Harriet, un enfrentamiento militar que tuvo lugar durante la guerra de las Malvinas en la noche del 11 al 12 de junio de 1982. Actualmente permanecen restos de la batalla en el lugar.

Día 8: viernes. Desayuno. Día Libre: Para recorrer nuevamente esta plácida ciudad con el estilo de una pequeña villa inglesa.

Día 9: sábado. Desayuno. Regreso al continente. Traslado desde el alojamiento hasta el Aeropuerto de Mount Pleasant para su vuelo a Río Gallegos. Llegada y traslado al hotel. Cena.

Día 10: domingo. Desayuno. Tiempo libre y traslado al aeropuerto en horario asignado para embarcar vuelo a Buenos Aires. Llegada a Buenos Aires. Fin de nuestros servicios.